
２７与議第６６号 

平成２８年１月２７日 

 

 与謝野町長 山 添 藤 真 様 

 

                      与謝野町議会議長   

  

議会懇談会における参加者の町への意見・要望事項について（報告） 

 

時下、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 

 さて、平成２７年度町内２４会場で開催しました議会懇談会で参加者の皆様からお

寄せいただきました町に対する意見・要望について、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

・町の広報誌に横文字が多すぎて高齢者には理解できない。改善してほしい。 

・野田川改修期成同盟会に野田川地域、岩滝地域の住民を構成員に追加してほしい。 

・丹後で開催される関西大学駅伝に与謝野町出身のエントリー選手もいるので、選手

紹介の広報をしてほしい。 

・岩滝地域のすずらん灯は２灯あるが１灯しか点灯していないので、２灯点灯するよ

うにしてほしい。 

・現役世代の脳ドック検査に補助制度を設けてほしい。 

・住宅改修補助制度の復活をしてほしい。 

・孫六橋は車両の通行が出来ないので改修をしてほしい。 

・男山最終処分場では焼却出来るごみを埋め立てているが、持ち込み規制を厳しくし

てほしい。 

・人口減少対策として婚活事業を行政も取り組んでほしい。   

・大葉や柿や紅葉のなどの葉っぱの需要があるので、農業施策に活かせないか。 

・野田川改修期成同盟が堤防の草刈や野焼きが出来るようにしてほしい。 

・子育て施策として下山田地区に遊具がある広場を整備してほしい。 

・公民館活動で利用する町のマイクロバスの距離制限を緩和してほしい。 

・町マイクロバスの使用が多いため、申請しても使用できない状況にある。マイクロ

バスの増車をしてほしい。 

・自治区への補助金の増額をしてほしい。 

・岩屋川の早期改修をしてほしい。 

・堂谷橋に水門がないので、京都府に堤防を通行できるように要望してほしい。                                  


